

PATINAGE ARTISTIQUE ■ Anaïs Coraducci

Podium décroché au Tyrol

La bonne séquence d'Anaïs Coraducci se vérifie compétition après compétition. Lundi et mardi, la Cheyroise de 15 ans a pris part à l'Inge Solar Memorial Alpen Trophy à Innsbruck, en Autriche, où elle a décroché le bronze de la catégorie des juniors. Il s'agit de son deuxième podium international, après son 3^e rang obtenu à Merano, en Italie, la saison dernière.

Avec un total de 135,04 points obtenus au Tyrol, la patineuse du club yverdonnois n'a été devancée que

par la Russe Viktoria Vasilieva, intouchable (183,4), et par l'Italienne Alessia Tornaghi (145,69).

Anaïs Coraducci patinera à Lucerne, début décembre, où elle tentera d'obtenir sa sélection pour le Festival olympique de la Jeunesse (FOJE), évènement qui se déroulera en février prochain à Sarajevo. Obtenir son ticket pour représenter la Suisse en Bosnie-Herzégovine ainsi que lors des Mondiaux juniors constitueront ses deux principaux objectifs de l'hiver.

M.G. ■



Anaïs Coraducci pose en ville d'Innsbruck avec sa médaille.

DR